
一 般 質 問 通 告 一 覧  
（平成２１年１２月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間
１  １番 

小林 友明 議員

１ 災害対策について 
 ①集中豪雨による河川の洪水対策について 
２ スポーツ施設について 
 ①門井球場のあり方と総合公園の拡張について 

市長 
担当部長 

４０分

２ １３番 
漆原 金作 議員

１ 渡柳地区への高源寺の移転及び霊園の新設に関して並び

に地域の環境整備について 
 ①自治会の要望について 
 ②埼玉古墳と高源寺について 
 ③世界遺産登録を目指す埼玉古墳と高源寺について 
 ④その他要望外の道路について 
２ 騎西・鴻巣線道路整備促進又その後の整備について 
 ①埼玉十字路 
 ②埼玉東十字路 
 ③下忍地区、橋 
 ④導水路と県道 
 ⑤県の遊歩道と県道 

担当部長 ４０分

３ ２２番 
三宅 盾子 議員

１ 市長の政治姿勢 
 ①シルバー人材センター問題 
 ②職員の雇用問題   
２ 高齢者・障害者福祉 
 ①送迎サービス 
  自宅から、目的地への運行  
②公共施設内での常設販売所設置 

３ 教育行政 
 ①教育長の姿勢 
 ②教職員・教育委員会事務局職員の労働実態 
４ 学校給食 
 ①学校・学級閉鎖時の食材等の扱い 
 ②物資の購入を業者委託から、市へ 

市長 
教育長 
担当部長 

４０分

４ １０番 
吉田 幸一 議員

 
 
 

１ 平成22年度予算編成方針について 
 ①今日までの市長公約の取組み状況とその成果等について 
 ②新年度予算編成に当っての基本的な作成方針及び重点事

業等について 
 ③財源不足が見込まれる中での対策は 
２ 行田市斎場について  
 ①今後における取組みの考え方は 
３ 太陽光発電設置に伴う補助制度について 
 ①本市独自における補助制度の考え方は 
４ 学校図書館の充実について 
 ①過去5年間における学校図書館の冊数の増減について 
 ②司書教諭有資格者数の実態について 
 ③埼玉県との図書の選定等を通じての連携はどのような取

組みの中で実施されているのか 

市長 
教育長 
担当部長 

４０分
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間
５  ４番 

松本 安夫 議員

１ 農業、農政について 
２ 雇用促進住宅について 

担当部長 ４０分

６ ２４番 
石井 孝志 議員

１ 市長の政治姿勢について 
 ①次年度の予算編成について 
 ②市民の意見を聞くことについて 
 ③市民の健康を守ることについて 
２ 利根川周辺のまちづくりについて 
３ 道路整備について 

市長 
担当部長 

４０分

７  ６番 
中村 博行 議員

１ 市長の政治姿勢  
 ①平成22年度予算編成について 
 ②武蔵水路改築について 
 ③指定管理者制度について 
２ 行財政改革  
 ①事業仕分けについて 
 ②補助金制度の見直しについて 
３ 教育行政 
 ①行田市の教育ビジョンについて 
 ②学校教育とボランティアについて 
４ 元気な行田を創るために  
 ①男女共同参画社会の推進に向けて 
 ②行田市人材バンクの創設 

市長 
教育長 
担当部長 

４０分

８  ５番 
竹内 桂一 議員

１ 「ぎょうだ夢づくり会議」の方向性について 
２ 市内循環バス現状と課題 

担当部長 ４０分

９ ２０番 
田口 英樹 議員

１ ゴミ行政について 
 ・一般廃棄物処理施設について 
２ 観光行政について 
 ・古代蓮の里整備計画について 
３ スポーツ行政について 
 ・温水プールについて 

担当部長 ３０分

１０  ９番 
香川 宏行 議員

１ 入札について 
 ①一般競争入札に問題はあるか 
 ②地元業社の保護について 
 ③一部印刷物を物品扱いから製造物へ 
２ 英語教育改革総合プラン  
 ①小・中連携した効果的なカリキュラム策定について 
 ②事業仕分けで廃止となったが、今後の考え方について 
３ 非常勤特別職の報酬について 
 ①体育指導委員報酬について 
４ 旧市民体育館跡地について 
 ①利活用について 
５ 健康づくり遊具について 
 ①身近な公園への設置促進 

市長 
教育長 
担当部長 
 

４０分
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間
１１ ８番 

東 美智子 議員

１ 市民の満足アップのバス事業について 
 ①市内循環バスの現状と課題について 
 ②さきたまシャトルバスの運行と利用について 
 ③デマンドバス事業導入について 
２ 学校における食育推進事業について 
 ①栄養教諭の配置について 
 ②食育推進事業について 
 ③「お弁当の日」実施について 

教育長 
担当部長 

３０分

１２  ７番 
二本柳妃佐子 議員

１ 子どもの読書活動の推進について 
 ①「セカンドブック」事業について 
 ②家読（うちどく）運動について 
２ 救急キット配布事業について 
３ 振り込め詐欺対策 

教育長 
担当部長 

３０分

１３ ２３番 
大久保 忠 議員

１ 市民の暮らしを守る施策について 
２ 教育行政について 
３ スポーツ行政について 
４ 安心・安全のまちづくり 

市長 
教育長 
担当部長 

４０分

１４ １５番 
栗原 二郎 議員

１ 住宅資金について 
 ①市の住宅資金貸付事業内容と実績及び償還状況について 
 ②同和対策住宅資金貸付事業の未償還に係る貸付実態とそ

の対策について 
 ③借手及び貸手責任の問題と同和対策の歪の是正について 

（民間運動団体構成員への日当の廃止） 
２ 中小業者の受注機会の拡大と仕事保障について 
 ①市内建設業者の各級ごとの業者数及び市発注工事の受注

状況について 
②補正予算（平成21年度第4回）に係る事業の地域の中小

業者の受注機会への配慮の実施について 
③地域起こしと仕事起こしの視点での産業政策を  

市長 
担当部長 

４０分

 


